
Handball-Förderverein Hoykenkamp e.V.
 
Protokoll über die 11. ordentliche Mitgliederversammlung des Handball-
Fördervereins Hoykenkamp (HFH) am 29. Mai 2024 im Jugendraum der
Sportstätte in Heide
 
Tagesordnung:
 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom  22. Mai 2023
4. Bericht des 1. Vorsitzenden über die Arbeit des HFH
5. Bericht des Kassenwartes
6. Bericht des Fördervergabeausschusses
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Sonstiges
9. Abschluss der Mitgliederversammlung

 
 
 
Teilnehmer Vorstand:
 

•         Janis Abshagen
•         Carina Radha Kishun
•         Karol Menkens
•         Uwe Goyert

 
 
weitere Teilnehmer:
 
siehe beiliegende Mitgliederliste
 
 
 
1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
 
 
Der 1. Vorsitzende Janis Abshagen begrüßt die anwesenden Mitglieder im Namen des gesamten
Vorstandes und eröffnet die Mitgliederversammlung.
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 
Janis Abshagen stellt die Beschlussfähigkeit fest.
 
3. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 22. Mai 2023                    
 
Das Protokoll liegt den Anwesendenden vor. Es gibt dazu keine Fragen. Es wird einstimmig
genehmigt.
 
Werner Skormachowitsch regt an, das heutige Protokoll der kommenden Einladung zur
Mitgliedersammlung beizufügen.
4. Bericht des 1. Vorsitzenden über die Arbeit des HFH
 
Janis Abshagen berichtet über die Unternehmungen und Tätigkeiten des HFH.
 
Bericht:



 
- Im Zeitraum Mai 2023 bis Mai 2024 hat der Vorstand 6mal getagt.

- Vorstandswahlen in ungeraden Jahren Hinweis für das Protokoll (Bereits in 2023

durchgeführt)

- Bericht der Fördervergabe später durch den Kassenwart

- Persönlichen Dank:

Gesamten HFH-Vorstand für die Unterstützung (Einfindung, Hilfe u.v.m)

� KW für Klärung der Finanzen, Uwe Goyert für seine Tätigkeit als Schriftführer und

Kassierer -> Großen Beitrag zum Erhalt der uns bekannten Heimspiele und

Einnahmen (später mehr dazu), Cafeteria-Team um Mirja (Möglichkeit geben so

zu Fördern wie wir es tun, !!!OFT ZU WENIG DANKBARKEIT DURCH DIE

MANNSCHAFTEN!!!, OFT PROBLEME BEI CAFETERIA DIENST!!!

� Großen Dank an Carina (2. Vorsitzende) sowohl für das Management der

Cafeteria und VOR ALLEM den wundervollen Umbau des Tresens aber auch für

das Einbringen der vielen großartigen Ideen in den Vorstand

� Dank an Patrick Stolz vom Fanshop: Coole Ideen und viele tolle Produkte

umgesetzt und mit Fanshop- Einnahmen einen großen Teil zur Förderung

beigetragen. Ich freue mich schon auf zukünftige Artikel.

� Ehemaligen 1. Vorsitzenden Werner: Stetige Unterstützung, einbringen von tollen

Ideen und Hilfe bei Anliegen und Fragen.

- NICHT VERGESSEN: ALLES EHRENAMTLICH!!!

- Fazit nach einem Jahr: Umstellung der Webseite-> Dokumente komplett neu wegen

Formatierung und Abläufen; Änderungen bei Strato, DK etc. andauernd wegen

Kommunikationsproblemen; Änderung bei VR Bank und Vereinsregister gut

funktioniert.

- Einiges zu ändern steht noch an und einiges zu lernen.

- Persönlicher Wunsch: Mehr Dankbarkeit von Seiten der Mannschaften, HFH

unterstützt den Handball im TSH sehr und das soll auch weiterhin der Plan sein, aber

das macht viel mehr Spaß, wenn die man ein Entgegenkommen spürt, wie z.B das die

eingeteilten Cafeteria-Dienste ihren Job anständig machen.

 

Viele Grüße

Janis Abshagen

1. Vorsitzender HFH

 

5. Bericht des Kassenwartes
 
Karol Menkens stellt den Bericht des Kassenwartes vor:
 

 
Bericht Kassenwart HFH für JHV am 29.05.2024

 

2023 ist ein Mitglied ausgetreten und sechs neue Mitglieder eingetreten.

Per Ende 2023 hatten wir somit 35 Mitglieder.

 



Haupteinnahmequellen:

Mitgliedsbeiträge 2023:  1.850,00 €

  (2022: 1.800,00 €)

Cafeteria:

Überschuss:  5.464,65€   (2022:

1.826,22 €)

ermittelt aus Einnahme:  8.750,09 € (2022: 4.716,90 €)

abzgl. Einkauf:  3.285,44 € (2022: 2.890,68  €)

 

Eintritt 1. Herren:     2.700,00 €

    (2022: 3.465,50 €)

 

Fan Shop:    1.056,32 €

    (2022: -87,01 €)

ermittelt aus Einnahme:  1.833,40€ (2022: 1604,60 €)

abzgl. Einkauf:  777,08 € (2022: 1.691,61 €)

 

Spenden:    4.051,96 €

    (2022: 4.237,23 €)

Handballfeld:    150,00 €

    (2022: 280,00 €)

DK Vereinscard:    455,91 €

    (2022: 469,47 €)

 

Aufgrund der abflachenden Sondereffekte im Geschäftsjahr 2023 und mit der Einbindung

eines neuen Fan-Shop Teams konnten wir für 2023 zusammen mit dem Überschüssen aus

den Vorjahren insgesamt 23 Förderungen mit einer Gesamtsumme von 12.903,00 €

genehmigen.

(2022: 22 Förderungen mit 13.898,60 €).

 

Somit ist der HFH weiterhin ein absolutes Erfolgsmodell!

 

Um aber die Förderungen in den Folgejahren auf einem ähnlichen Niveau zu halten, sind wir

weiter auf steigende Mitgliederzahlen und stabile Einnahmen aus allen Bereichen

angewiesen.

Hier hoffen wir, dass die Handballsaison ein voller Erfolg wird und wir dadurch gute

Einnahmen aus dem Eintritt 1. Herren, sowohl bei den Eintrittsgeldern, als auch durch die

Cafeteria und beim Fan-Shop erzielen.

Karol Menkens

Kassenwart HFH

 

 
6. Bericht des Fördervergabeausschusses
 



Karol Menkens berichtet über die in 2023 gestellten Förderanträge und über deren
Eintscheidungen. Der Inhalt ist aus der Anlage zu ersehen.
 
7. Bericht der Kassenprüfer
 
Ulf Goetz berichtet über das Prüfungsergebnis der Kassenprüfung am 22. Mai 2024 für das
Geschäftsjahr 2023/2024.
 
Zusammen mit Ole Goyert wurde die Vereinskasse geprüft. Zum Prüfungstermin lagen alle
Buchungsunterlagen, Buchungsbelege und Kontoauszüge vor. Alle vorgelegten Unterlagen
wurden vollständig geprüft. Die Prüfung hat ergeben, dass

•        alle Belege und Unterlagen lückenlos vorgelegen haben
•        alle Zahlungen ordnungsgemäß verbucht wurden
•        zusätzliche Erläuterungen und Auskünfte vollständig erteilt wurden

 
Somit wurde eine vollständige, ordnungsgemäße und fehlerfreie Kassenführung festgestellt.
 
Ulf Götz beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben.
 
Ole Goyert wird für das kommende Jahr als Kassenprüfer nicht mehr zur Verfügung stehen. Für
ihn hat sich Mirja Wischolewski zur Verfügung gestellt. Sie wurde zusammen mit Ulf Götz für
das kommende Jahr als Kassenprüferin einstimmig gewählt.
 
8. Sonstiges
 
Auf Antrag von Janis Abshagen wird Werner Skormachowitsch einstimmig zum Ehrenmitglied
gewählt. Die Wahl nimmt er an.
 
Janis Abshagen gibt bekannt, dass Uwe Goyert für das Amt des Schriftführers und des
Kassierers für die Spiele der 1. Herren bis zum Ende der kommende Saison zur Verfügung
steht.
 
Hinsichtlich der Mitgliederwerbung für den HFH wird Hans-Georg Ahrens die Trainer bei der
nächsten Trainersitzung bewerben und bitten, dieses auch in den Mannschaften zu tun. In
diesem Zusammenhang regt Uwe Panzram die Erstellung eines Flyers an, der dann über Social
Media (Facebook, Instagram etc) verbreitet werden soll. Ulf Goetz hat die Idee, die Posten der
Fördervergaben in den Flyer mit aufzunehmen und public zu machen; nach dem Motto „ tu was
Gutes und rede darüber“. Carina Radha Kishun möchte in den Flyer unter Beachtung des
Datenschutzes als Rückblick auf die vergangenen Saison Fotos einzelner Mannschaften
aufnehmen und über deren Abschneiden berichten.
Auf Hinweis von Hans-Georg Ahrens wird sich Carina Radha Kishun um die Erstellung des
Flyers kümmern.
 
9. Abschluss der Mitgliederversammlung
 
Janis Abshagen bedankt sich auch im Namen der Vorstands bei allen Teilnehmern für das
Erscheinen und schließt die Mitgliederversammlung.
 
Uwe Goyert
Schriftwart
 
Anlage
 
Teilnehmerliste
Übersicht über die Förderanträge im Jahr 2023
Ergebnis der Kassenprüfung


